

	177. Vollversammlung der AK Wien vom 11.05.2022
FCG ÖAAB	
Antrag Nr. 16	<i>Ausreichende Finanzierung der AGES GmbH</i>
Annahme	Ausschuss Konsumentenschutz und Konsumentenpolitik

Der Beschluss wurde den die Eigentümerin Republik Österreich in der AGES vertretenden Ministern Rauch und Totschnig sowie Finanzminister Brunner übermittelt mit dem Ersuchen, der Forderung zeitnah nachzukommen, um die Verbraucher:innen und Marktteilnehmer:innen in Österreich ausreichend präventiv und im Anlassfall umgehend zu schützen und den über 1600 Mitarbeiter:innen der AGES eine finanziell ausreichend stabile Arbeitgeber:in zu gewährleisten, die ein unabhängiges, solides und dem Stand von Wissenschaft und Technik folgendes Arbeiten ermöglicht.